



6月城南だより

令和5年5月31日(水)
東京都立城南特別支援学校長
水江 知子

中高部棟畑横のびわが豊作です

これまで、そしてこれからも

令和5年5月8日、感染症法上の分類が変更となり、都立学校における学校生活のガイドライン等諸々の新型コロナ感染症対策が終了となりました。今年度までの対応を振り返ります。

令和2年5月25日 緊急事態宣言が解除され、その後、分散登校が始まりました。入学式も十分にできなかったあの年、小学部に入学した児童はこの春4年生に進級しました。

令和3年5月末 東京都では3回目の緊急事態宣言が発出されました。本校は感染症対策に日々試行を繰り返し、令和4年度の宿泊行事や水泳指導再開に向け検討を続けました。

令和4年5月末 東京都では感染症リバウンド警戒期間を終了しました。本校では宿泊学習、水泳指導を3年ぶりに再開する安全に実施するための具体的な手立てを確認していました。

現在インフルエンザやRS ウィルスの流行が報道されています。大勢の人が集まれば、何らかの感染症が広がるリスクが高まることは間違いありません。どの程度の人数で、どのような内容であれば、安全に実施できるのか。現在、次年度以降の教育課程を検討しています。

感染症対策の緩和により従来行っていた行事を再現するのではなく、新たに再構築することが必要です。この3年間に身に付けた知恵を活かし、より安全により豊かな教育活動を展開し新たに広げます。6月は体育授業参観を開催します。体育の活動内容をご覧いただき、児童・生徒の頑張る姿、教職員の工夫に、声援をよろしくお願いいたします。

【楽しかったね！小学部移動教室 東京スポーツ文化館 Bumb 5/30～5/31】



小学部5、6年生は江東区の Bumb で宿泊学習を行いました。6年生は昨年度の経験を活かし、リーダーとして活躍が期待されます。出発時には「5年生のみんな、なんでも聞いてね！」と、意欲満々でした。最上級生、さすがです。「夢の島熱帯植物園」の見学や Bumb 内での様々な活動、帰ってきたら楽しかったお話をたくさん聞かせてくださいね！

【ご協力よろしく申し上げます】



物騒な事件が全国で次々と生じています。玄関扉を開放しておくことの危険性を鑑み、児童・生徒登校中は常時閉じておくことに、変更しました。車いすを一旦停止し、扉を引いて開けることが必要となります。お手数をおかけして大変申し訳ありません。玄関扉を自動ドアに更新できるよう、都の担当者と折衝を開始しています。



高等部1年のスマスク端末（高校段階一人1台端末）が納入されました。今後、学校の教育活動で活用します。原則、1～4グループ生徒は週末持ち帰り、5グループ生徒は毎日持ち帰り予定です。その他のご希望がありましたら連絡帳を通してお知らせください。